



AESCT en congres dans le sud-ouest de la France

Tous les ans, un pays membre de l'Association européenne des Agents commerciaux du service des trains organise une rencontre permettant d'allier tourisme et moments privilégiés d'échanges, sur les plans professionnel et culturel. Ce congres annuel est un rendezvous tres apprécié des cheminots venant de différentes régions d'Europe. En 2014, c'est la France qui a organisé le 61e congres, choisissant pour cela la région Midi-Pyrénéeset, plus particulièrement, les départements du Tam-et-Garonne et du Lot. Environ 110 personnes venues de cinq pays (Suisse, Allemagne, Portugal, Espagne et France) se sont réunies du 22 au 26 mai. Toutes ont apprécié la région, riche de son patrimoine, de son histoire, de ses traditions et de sa gastronomie réputées. Le programme de visites a inclus entre autres le gouffre de Padirac, Rocamadour et le village médiéval de Saint-Antonin-Noble-Val, situé dans les gorges de l'Aveyron. Le prochain congres aura lieu du 21 au 27 mai 2015, a Irun en Espagne.

Contacts :André Payrard, président, 0615963901. Daniel Firmin, secrétaire, damo.firmin@orange.fr



Les congressistes réunis dans le jardin de leur hôtel.